



## Afirma Ejecutivo federal

### Estados financiarán su elección judicial

**LA PRESIDENTA** de México, Claudia Sheinbaum Pardo, sostuvo que los gobiernos estatales deben asumir la responsabilidad financiera derivada de sus decisiones en torno a la elección del Poder Judicial de la Federación.

“La Constitución estableció que depende del estado, si quiere hacer su elección como se va a hacer a nivel federal, una parte en el 25 y otra parte en el 27, o si toda se iba al 2027. Entonces, si el estado decidió que una parte es en el ‘25 y otra parte es en el ‘27, pues tiene que colaborar para una parte de la elección, particularmente en lo que tiene que ver con los Tribunales Electorales locales”, dijo la titular del Ejecutivo federal.

Sobre las quejas respecto a inconsistencias en los listados de aspirantes al Poder Judicial, Sheinbaum dejó en manos del INE la resolución de las anomalías.

“Ya se entregaron las listas. Nosotros entregamos la lista el viernes, ¿creo?, ¿no?, la lista del Poder Ejecutivo se entregó el jueves o el viernes al INE, viene completa (...) Igual con las listas del Poder Legislativo e igual con las listas que el Poder Legislativo terminó resolviendo del Poder Judicial”, declaró.

En días recientes, circuló en redes sociales la inconformidad de personas que declinaron participar en el proceso, pero cuyo nombre apareció en las listas entregadas. Al respecto, la presidenta enfatizó que el INE es el organismo responsable de verificar y corregir cualquier error. *(Arturo Rojas)*